



TCHERNOBYL : DE PROMÉTHÉE À SISYPHE

Avec les interventions de

Nadezhda Kutepova sociologue et avocate russe réfugiée politique en France, fondatrice de l'ONG "Planète de l'Espoir".

Tatiana Kotlobaï assistante médicale à Krasnoye en bordure de la zone interdite de Tchernobyl, fondatrice de l'association "Pousse de Vie"

Bernadette Vastrade et **Henri Lecomte** de l'association "Enfants de Tchernobyl ASBL".

Annie Thébaud-Mony directeur de recherche à l'INSERM, présidente de l'association "Henri Pézerat".

Alexey Nesterenko directeur de l'Institut BELRAD de Minsk.

Masahumi Takeuti membre de l'association "Les accusateurs de la centrale nucléaire de Fukushima-Daiichi" membre de l'association d'aide aux victimes de Tchernobyl, "Chubu-District".

Yves Lenoir président de l'association "Enfants de Tchernobyl Belarus".

Enfants de Tchernobyl Belarus, Institut Belrad de Minsk, Rights in Russia - Planet of Hope, Association Henri Pézerat, Pousse de Vie, Les Enfants de Tchernobyl ASBL, To Help Chernobyl Chubu District, et la Fondation pour le Progrès de l'Homme vous invitent à participer au Séminaire de Villarceaux sur la survie dans le "Monde d'après" la catastrophe atomique, 16-18 novembre 2017.

Le 26 avril 2016, la chaîne ARTE a diffusé un "documentaire" intitulé "*Tchernobyl, Fukushima : vivre avec*". L'œuvre était financée par l'IRSN et réalisée sous le contrôle de Jacques Lochard, vice-président de la CIPR (commission internationale de protection radiologique) et de plus directeur du CEPN, une association créée par le CEA et EDF. Les téléspectateurs ont pu en toute bonne foi se persuader que la vie dans les territoires très contaminés par les retombées de Tchernobyl et Fukushima ne présente pas tant de contraintes et de risques et constitue une expérience enrichissante qui vaut la peine d'être vécue.

Cette imposture a motivé l'organisation d'un séminaire de "mise au point" intitulé "*Tchernobyl : de Prométhée à Sisyphe*". Les situations autour du centre militaire de Mayak et dans la région de Fukushima seront également évoquées.

La *Fondation pour le Progrès de l'Homme* offre le gîte dans son établissement de la Bergerie de Villarceaux, <<http://www.bergerie-villarceaux.org/>>.

Présentation et formulaire d'inscription sur la page d'accueil du site de ETB :

<<http://enfants-tchernobyl-belarus.org/doku.php>>